



## **CORDES**      Eglise Saint-Georges

Dédiée à Saint-Georges, l'église actuelle de Cordes, anciennement **chapelle castrale du XII<sup>ème</sup> siècle**, est **l'un des principaux témoins de l'art roman dans le Tournaisis**.

Quelques modifications par addition lui ont été apportées au **XVIII<sup>ème</sup> siècle**, notamment un porche en saillie et un autel. Par ailleurs, une restauration complète et méticuleuse du vieil édifice est intervenue en **1930**.

**Une nouvelle restauration a été réalisée en 2003** afin de préserver le bon état du bâtiment et de le rendre plus fidèle à l'esprit d'origine.

Une nef unique, bâtie au cours de la période romane, et un chœur en briques, reconstruit au XVIII<sup>ème</sup> siècle, constituent le présent sanctuaire. Pour le matériel lithique de la nef, des pierres gallo-romaines auraient été remployées à la base des murs. A l'époque gothique, et par la suite, l'église fut l'objet de modifications ; signalons en particulier le renouvellement du pignon oriental et le percement de nouvelles fenêtres. Le collateur du lieu était l'abbé de Liessies. La commune a été rattachée à Frasnes-lez-Anvaing.